



Acto conmemorativo

Gómez de Diego felicita a la Agencia EFE por su 40 aniversario en Cantabria

- La delegada del Gobierno reivindica la importancia de la información veraz, rigurosa y bien documentada para proteger nuestra democracia frente a las fake news

Santander, 15 de julio de 2024.- La delegada del Gobierno en Cantabria, Eugenia Gómez de Diego, ha felicitado hoy a la Agencia EFE con motivo del 40 aniversario de la apertura de su delegación en la región. Durante el acto conmemorativo, que ha contado con la presencia del presidente de EFE, Miguel Ángel Oliver, y la directora territorial Maru García, Gómez de Diego ha destacado la importancia de la información periodística de calidad y el compromiso con el rigor y la buena praxis.

"En una era donde las fake news proliferan y la desinformación se ha convertido en una amenaza constante, el papel de agencias como EFE es más crucial que nunca", ha afirmado la delegada del Gobierno. "La dedicación de EFE y sus profesionales a la veracidad y la precisión no solo fortalece nuestro derecho a la información, sino que también protege los fundamentos de nuestra democracia".

La delegada ha alabado la relevancia de la exposición urbana inaugurada hoy con motivo de este aniversario y que recoge los momentos más destacados de la historia reciente de Cantabria. "Esta exposición no solo es un homenaje a la labor periodística, sino también un recordatorio del impacto positivo que una información rigurosa y bien documentada puede tener en la sociedad", ha señalado Gómez de Diego.

La delegada ha reiterado su felicitación a EFE y su agradecimiento a todos los periodistas que forman y han formado parte de la Agencia por cuatro décadas de servicio informativo en Cantabria. "Espero que continúen desempeñando su trabajo con el mismo entusiasmo y compromiso, contribuyendo así a una sociedad mejor informada y más justa", ha remarcado.



Nota de prensa

El acto, celebrado en el Paseo Marítimo de Santander, donde se puede ver la exposición hasta el próximo 12 de agosto, ha contado con la asistencia de diversas personalidades del ámbito político, cultural y social, quienes compartieron su reconocimiento a la labor de EFE y su papel en la comunidad autónoma a lo largo de estos años.

Momentos antes, la delegada del Gobierno ha mantenido en la sede de la institución un encuentro con el presidente de la Agencia y su directora territorial, con quienes ha compartido la necesidad de mantener altos estándares éticos en el periodismo.

CORREO ELECTRÓNICO

gabinete_prensa.cantabria@correo.gob.es

Página 2

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

[Notas de Prensa \(mpt.gob.es\)](https://www.mpt.gob.es)



AVDA. CALVO SOTEO, 25
39002 - SANTANDER
TEL: 942 999 113
FAX: 942 999 096